

## **Babinsa Koramil 0824/01 Patrang, Pendampingan Posyandu PSN Perangi DBD**

**Siswandi - PATRANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Nov 26, 2022 - 08:31



**JEMBER** - Upaya memerangi penyakit demam berdarah dengue (DBD), diakibatkan gigitan nyamuk *Aedes Aegypti*, yang mulai banyak menyerang warga, petugas Puskesmas bersama Posyandu gerak cepat melakukan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) dengan memeriksa bak-bak penampungan air di rumah-rumah warga.



Seperti kegiatan yang dilakukan di Kelurahan Bintoro dan Kelurahan Jumerto, Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, yang melaksanakan kegiatan PSN oleh Bidan Desa Amalia bersama kader Posyandu RW.09, yang menyasar rumah-rumah warga, dengan melakukan pengecekan bak-bak air, tempat penampungan air, kolam, aquarium dan lain-lain untuk menghilangkan tempat berkembang biaknya nyamuk.

Menurut bidan Amalia saat kami wawancarai disela-sela kegiatan menyampaikan, bahwa kita melakukan kegiatan ini untuk memberantas jentik atau anakan nyamuk, di bak-bak air atau tempat air warga yang dijadikan sarang nyamuk.



Untuk itu kita sangat terbantu dengan pendampingan Bapak Lurah, Bapak Babinsa sehingga ikut menguatkan sosialisasi kepada warga, agar sering menguras bak-bak air, menghilangkan tempat-tempat yang berpotensi menjadi genangan air serta menjaga kebersihan lingkungan luar dan dalam rumah. Jelas Amalia

Sementara itu Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin Saiful dalam wawancaranya pada Sabtu 26/11/2022, membenarkan adanya kegiatan tersebut, kita membantu pemerintah dalam melindungi warga dengan memerangi DBD ini.

Ada 2 Kelurahan yang melakukan kegiatan PSN ini, sehingga Babinsa kita perintahkan untuk melakukan pendampingan.



Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember dalam konfirmasinya mendukung upaya cepat yang dilakukan oleh aparat diwilayah.

Kita melakukan pendampingan semata-mata sebagai bagian dari tugas pokok TNI, membantu Pemerintah Daerah dalam memerangi DBD, sekaligus melindungi warga dari bahaya DBD. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)